

# Improvisationstheater bei der Abschlussfeier



Holle (r). Kürzlich hatten wir wieder volles Haus im Firlefanztheater, aber nicht um zu proben, sondern um den Abschluss von Schneewittchen und den sieben Zwergen zu feiern. Nach einer kurzen Runde des Rückblicks haben wir uns den Film vom letzten Kinder- und Jugendstück, „Ein Klarer Fall??“, angesehen und die Schauspieler/-innen waren sichtlich begeistert und beeindruckt von den eigenen Leistungen.

Aber auch an diesem Tag sollte ein bisschen Theaterspielen dabei sein. So gab es eine Kiste voll Kostüme und alle 13 Schauspieler waren gefordert. Nach 25

Minuten Vorbereitungszeit war es dann soweit. Der Vorhang öffnete sich und „die Post ging ab“ mit dem Improvisationstheater. Hier wurde ein aktuelles Thema zwischen reich und arm aufgegriffen, das sich innerhalb einer Jugendgang abspielte. Das war eine spontane klasse Aufführung.

Leider werden einige Kinder und Jugendliche in diesem Jahr pausieren, so dass es wieder die Möglichkeit gibt im Kinder- und Jugendtheater einzusteigen. Unsere Wünsche sind: Du bist 8 Jahre alt. Du kannst gut lesen. Du hast Lust zum Theaterspielen. Bitte melde Dich oder Deine El-

tern unter der E-Mail-Adresse: [kj-juergens@netwiese.de](mailto:kj-juergens@netwiese.de) mit einem kleinen Steckbrief. Wir freuen uns auf Euch.

In den Sommerferien werden wir wieder zum Ferienpass einladen. Dabei können sich die Kinder spielerisch auf der Bühne ausprobieren.

Im November ist es dann wieder soweit; das Firlefanztheater präsentiert ein Weihnachtsmärchen. Mehr verraten wir jetzt nicht.

Vorerst präsentiert unser Erwachsenentheater Mitte März die Komödie „Und das am Hochzeitstag“. Achten Sie

auf die Plakate oder schauen Sie auf die Homepage, um weitere Details zu erfahren: [www.holler-firlefanzt.de](http://www.holler-firlefanzt.de)

Der Vorverkauf startet in Kürze.  
*Kerstin Jürgens*